

B LaVo BS 7 Jakob Rimkus

Tagesordnungspunkt: 6.a). Vier Beisitzer*innen

Kreisverband:
Darmstadt



Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

mein Weg zu den Grünen führte über die Hochschulpolitik. Während meines Studiums an der TU Darmstadt bekam ich gemeinsam mit anderen Campusgrünen viele Möglichkeiten, etwas für Studierende zu verbessern. 2013 habe ich das erste Mal in einer Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) mitgearbeitet und war begeistert, dass meine Ideen direkt in das Wahlprogramm zur Landtagswahl eingeflossen sind. Daraufhin bin ich den Grünen beigetreten und bin seitdem durchgängig in Arbeitsgruppen auf Kommunal, Landes- und Bundesebene aktiv, seit 2018 auch als Teil von Sprecher:innen-Teams.

Beruflich war ich nach dem Studium ich bei einer großen IT-Beratung vor allem auf Projekten im Bereich Telekommunikation und Medien aktiv. Inzwischen arbeite ich im Bereich Digitalisierung des Schienenverkehrs, und hoffe damit, einen kleinen Teil zur Mobilitätswende beizutragen.

Nun möchte ich mich als Beisitzer im Landesvorstand einbringen und dort gerne Aufgaben übernehmen und die anderen Vorstandsmitglieder unterstützen, wo es sinnvoll möglich ist.

Die gesellschaftlichen Mehrheiten für eine wirkungsvolle Politik zur Eindämmung der Klimakatastrophe sind mittlerweile stärker vorhanden denn je. Dies hat uns auch mehr Stimmen bei Wahlen, mehr Mitglieder und mehr Verantwortung eingebacht. Das ist ein guter Trend. Aber wir müssen dieser gesteigerten Verantwortung auch durch gestärkte Strukturen gerecht werden. Wir müssen unsere Professionalisierungsbemühungen daher fortsetzen, um für die nächsten Jahre und Wahlen noch besser aufgestellt zu sein.

Bessere Zugänglichkeit durch mehr Transparenz und Kommunikation

Im Landesvorstand möchte ich zu einer stärkeren innerparteilichen Transparenz und Kommunikation beitragen. Gerade für Neumitglieder soll es so noch einfacher werden, sich in unsere politische Arbeit einzufinden. Das betrifft Themen wie innerparteiliche Wahlen, Prozesse zur Wahlprogrammerstellung, Funktionen und Zuständigkeiten sowie Neuigkeiten aus den Gremien. Auch an einer verstärkten Kommunikation zwischen Landesvorstand und Kommunalebene möchte ich mich gerne beteiligen.

Klare Botschaften und fundierte Konzepte für einen erfolgreichen Wahlkampf

Ich finde es großartig, dass wir als Grüne mit den Landesarbeitsgemeinschaften ein niederschwelliges Angebot zur Mitarbeit haben und dadurch gleichzeitig in allen Politikfeldern hervorragend konzeptionell aufgestellt sind. Ich finde es gut, wenn wir auch zukünftig mehr zu bieten haben als reine Buzzwords auf Plakaten oder Flyern. Allerdings müssen wir daran arbeiten, unsere Botschaften noch besser verständlich an größere Teile der Gesellschaft zu vermitteln. Dazu ist es wichtig, diese effektiv und eingängig zusammenzufassen. Darauf sollten wir bei den Wahlkämpfen achten, damit unsere Anliegen auch in der Breite ankommen.

Wenn ihr Fragen habt, kommt gerne auf mich zu. Per Chatbegrüßung (rimkusja), Mail (j.rimkus@outlook.de) oder persönlich vor Ort. Ich freue mich, auf eine schöne LMV mit Euch.

Jakob